

## Cuatro mil tuits...

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Viernes, 02 de Septiembre de 2016 19:30

---



Programas de publicidad Soluciones Empresariales  
Google+ Todo acerca de

TWEETS 4.002 SIGUIENDO 875 SEGUIDORES 1.943 ME GUSTA 238 LISTAS 2

Tweets Tweets y respuestas Multimedia

ActualidadEvangélica @actualidad\_evan · 3 h  
HUMOR / Predicar con el ejemplo  
[bit.ly/2bZQpZf](http://bit.ly/2bZQpZf) / #Lectura #libros

¿Y USTED CÓMO HACE PARA QUE EL SUYO LEA?

(Editorial, 02/09/2016) Esta semana hemos superado nuestro tuit número 4.000. ¡Qué emoción!

Está claro que no estamos ante ningún record mundial de esos “estratosféricos”, que se cuentan en “Kilobytes”, y que hay muchos medios digitales que superan esa cifra en mucho. Pero, se trata de “nuestros” tuits; y son los que nos han granjeado la confianza de esos 1.943 seguidores que, hasta la fecha, han mostrado interés en nuestros contenidos en “la red social de los 140 caracteres”.

Tampoco está nada mal, si consideramos que la información religiosa no suele estar entre las más populares tendencias en las redes sociales, de esas 10 que aparecen en el margen de los

## Cuatro mil tuits...

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Viernes, 02 de Septiembre de 2016 19:30

---

“Tender topics”, y que cuatro mil tuits equivalen a cuatro mil contenidos publicados, la mayoría de ellos noticias de nuestro ámbito o interés evangélico.

En fin, que a nadie le amarga un dulce, como se suele decir, y que en la celebración de las pequeñas cosas de cada día, y el agradecimiento a Dios por cada pasito adelante por humilde que sea, consiste en buena medida a aquello que llamamos “felicidad”.

Por anecdótico que pueda parecer, este modesto logro que compartimos hoy con todos vosotros, nuestros fieles lectores, es un pequeño mojón en el camino que nos estimula a seguir adelante en esa larga carrera que tenemos por delante, en nuestro servicio informativo.

Gracias por acompañarnos y, sobre todo, ¡gracias [“retuitear” nuestros contenidos](#) !

Actualidad Evangélica, viernes 02 de septiembre de 2016.-